

GRIS COMME GRAUER...

-/ GREY LIKE GRAUER...



La Maison Grauer s'est établie dans le quartier des affaires de Genève il y a quelques mois. Derrière une entrée discrète, se niche un espace de plus de 600 m² dédié à l'univers du cigare. Un flagship store à la fois unique et convivial, imaginé par un passionné de cet art de vivre. Les aficionados vous le diront, on ne fume pas le cigare pour l'image. Même s'il évoque un certain prestige, il n'est pas un objet de luxe. Le véritable luxe est celui de prendre le temps de se détendre, de réfléchir ou de refaire le monde seul ou entre amis en dégustant un bon havane. La détente et le plaisir sont intimement liés au monde du cigare, House of Grauer en est la preuve. Prêts pour une visite ?

-/ The House of Grauer opened in Geneva's business district a few months ago where its understated shopfront hides over 600m² of space devoted to cigars. A cigar enthusiast is behind the unique yet welcoming flagship store. Aficionados will tell you that you don't smoke a cigar for the image; there may be a sense of prestige around it but it's not a luxury item. The real luxury is having the time to relax, reflect or put the world to rights on your own or among friends with a good Cuban on the go. Relaxation and enjoyment are intrinsically linked in the cigar world as proven by the House of Grauer. Ready for a visit?

À peine la porte poussée, on a la sensation d'entrer dans un sanctuaire, calme et préservé du monde extérieur mais, qui invite inexorablement à le découvrir. Depuis l'entrée à la décoration chaleureuse et élégante, parsemée de livres et d'objets en rapport avec le domaine du cigare, on aperçoit déjà le fleuron de la Maison Grauer: le plus grand Walk-in Humidor d'Europe. Un écrin de verre de plus de 105 m², baigné par une lumière discrète et chaude, abritant quelques 150 000 cigares sélectionnés parmi les meilleurs du monde. Soigneusement conservés, les millésimes rares sont disponibles à l'unité ou dans l'une des 6500 boîtes que compte cette incroyable collection. Néophyte sur le sujet, un spécialiste de la maison m'explique que l'art de fumer le cigare c'est d'abord l'art de le choisir. On les touche, on les sent et on en choisit un. Contrairement à ce que l'on pense, les cigares les plus gros et les plus longs ne sont pas les plus forts en goût. Pour un premier cigare, rien n'oblige à privilégier un petit format. Le plus important c'est qu'il soit léger. Dont acte. Je suis ensuite attirée vers une longue travée baignée de lumière qui se révèle être un magnifique humidor privé. Il est équipé de 2 rangées de coffres en chêne fumé qui protègent les cigares – des résidents – des aléas du temps et leur permettent de vieillir dans les meilleures conditions. La Maison Grauer a, non seulement été imaginée pour initier le commun des mortels au plaisir de fumer le cigare mais également pour que les vrais amateurs puissent se retrouver dans son Cigar-Lounge, exclusivement réservé à ses résidents et à leurs invités. Ils peuvent donc acquérir ici toutes sortes de cigares, les stocker dans un coffre sécurisé et les déguster sur place. Un véritable concept! Petite entorse à la règle des lieux n'étant pas résidente, je suis admise au sein du Cigar-Lounge, un petit havre de paix à la magnifique décoration coloniale.



-/ As soon as you open the door you feel like you've stepped into a peaceful sanctuary protected from the outside world but welcoming it in with open arms. You can see the House of Grauer's crowning glory from the warm and stylish entrance dotted with cigar-related books and items: the biggest walk-in Humidor in Europe. A glass container covering over 105m² bathed in subtle warm light and housing around 150,000 of the world's best cigars. Rare vintages are tended with care and available individually or in one of the 6500 boxes in this incredible collection. As a cigar novice, a specialist from the business explains the art of smoking a cigar begins with the art of choosing one. You touch them, smell them and then choose one. Contrary to what you'd think, the biggest and longest cigars aren't the strongest flavoured. There's no reason to choose a small cigar for your first time. The main thing is that it's light. The time has come. I'm drawn to a long corridor bathed in light that turns out to be an amazing private humidor. There are 2 rows of smoked oak boxes that protect residents' cigars from the hazards of time and enable them to mature in the best conditions. The House of Grauer hasn't just thought about introducing mere mortals to the joys of cigar smoking; it's also got a Cigar Lounge for real enthusiasts to get together as it's exclusively for residents and their guests. That means they can buy any sort of cigar here, store them in a safe and smoke them on-site. What a concept! I'm not a resident but the rules are bent a little so I can visit the Cigar Lounge, a small haven of peace with a fabulous colonial design.





Des boiseries aux fauteuils club en cuir, des plantes suspendues au clapotis de la fontaine, tout ici rappelle le patio d'une villa cubaine dans les années 30. Hemingway et sa machine à écrire ne doivent pas être loin... Dans cette pièce, le temps semble s'être arrêté. En complément de ce voyage culturel, le Cigar-Lounge de la Maison Grauer permet à ses résidents de faire un autre voyage, gustatif celui-là, en leur offrant une sélection de délicieux cafés servis dans de la porcelaine Maison Grauer – so chic – ou encore un choix de liqueurs s'accordant avec leur havane. Ma visite se poursuit par l'incontournable cave-maison, à la lumière tamisée mettant en valeur ses flacons. Fidèle à sa philosophie de proposer le nec plus ultra, les bouteilles ont toutes été sélectionnées avec grand soin par le sommelier des lieux. Vins prestigieux et spiritueux d'exception s'affichent avec aisance aux côtés des découvertes plus accessibles de ce passionné. Ma dernière étape me conduit vers l'Espace Culturel de l'univers Grauer. Des pièces et des documents de collection illustrant la grande saga du cigare côtoient peintures et sculptures cubaines sous un puit de lumière. Bien que chargé d'histoire, ce lieu permet également à différents artistes de s'exposer temporairement grâce à son espace modulable. Mon parcours épicurien s'achèvera sur une présentation des Créations Grauer, objets et produits confectionnés dans les règles de l'art par des artisans reconnus. Cendriers, caves à cigares et autres articles utiles aux connaisseurs mais également thés, cafés et chocolats qui s'harmoniseront à la perfection avec vos cigares... Une incroyable adresse à découvrir sans tarder !

From the woodwork and leather club chairs to the hanging plants and bubbling fountain, you feel like you're on the patio of a 30s Cuban villa. Hemingway and his typewriter can't be far away... Time seems to freeze in this room. Alongside the cultural adventure, the House of Grauer's Cigar Lounge enables residents to take a gourmet voyage too with a range of delicious coffees served in chic House of Grauer china and a variety of spirits to go with their Cuban. My visit continues with the unmissable house cellar where the dim light showcases the bottles. True to their philosophy of providing the best of the best, the bottles have all been carefully selected by the store's sommelier. Premium wine and amazing spirits appear alongside more affordable discoveries unearthed by the aficionado. My last stop is the Cultural Area in the Grauer world. The collection's items and documents depict the great cigar saga along with Cuban paintings and sculptures beneath a well of light. Although it oozes history, this area enables different artists to showcase their work in temporary exhibitions in the modular space. My epicurean journey ends with a presentation of Grauer Creations, pieces and products made by the book by renowned artisans. Ashtrays, cigar boxes and other useful items for connoisseurs as well as tea, coffee and chocolate that go perfectly with your cigars.... An amazing address that you simply have to visit soon!